



SE REÚNEN CON MONREAL

Banqueros dan su apoyo a acciones del gobierno

La Asociación de Bancos de México (ABM) expresó su respaldo a la presidenta Claudia Sheinbaum y sus acciones en contra de los aranceles impuestos por Donald Trump.

Luego de un encuentro privado ayer en el Palacio Legislativo con el coordinador de Morena, Ricardo Monreal, el presidente de la ABM, Julio Carranza Bolívar, expresó que “estamos aquí para expresar nuestro apoyo al gobierno de México, a

nuestros legisladores, para trabajar unidos ante lo que está pasando en estos momentos, con este cambio de gobierno en Estados Unidos y que ha tenido implicaciones muy importantes para nuestro país”.

Consideró que “necesitamos trabajar todos juntos para que nos vaya bien a los mexicanos”. Confió en que “vamos a salir adelante unidos todos como mexicanos, trabajando gobierno, banca y empresarios”.

Julio Carranza aseguró que “tenemos una banca robusta” y con “controles adecuados para la prevención del lavado de dinero”.

El coordinador morenista, Ricardo Monreal, comentó que los banqueros “vinieron a refrendar la solidaridad y el compromiso con la presidenta Claudia Sheinbaum”.

Además aseguró que “avalan la postura que ha asumido frente a Estados Unidos en este desencuentro por los aranceles”.

Monreal reveló que le plantearon “la necesidad de establecer una relación más fluida con el Congreso, y yo acepté que nos reuniéramos de manera cotidiana y conversar”.

—Victor Chávez



Respaldo. Ricardo Monreal (corbata guinda) señaló que los banqueros sostienen que México es atractivo para las inversiones.